



## LA PERVERSION CON PIEL DE CORDERO

El mundo que ofrece el periodista y escritor mexicano es escalofriante, gélido, perverso. Peleas de narcotráfico, guerras sucias, decapitaciones, asesinatos, voluntad de poder. Un mundo infernal que tiene como epicentro México y sus alrededores y que no necesita, para ser expresada, de ningún adorno estilístico porque lo que cuenta, al fin y al cabo, son los datos. Ni siquiera cuenta el autor, a quien le corresponde, más que nada, otro papel: el de recolectar información confidencial y secreta para que su versión del mundo sea sin aditivos ni intermediarios: a secas.

Así, después de haberse inmiscuido en el caso de las mujeres asesinadas en Ciudad Juárez, en las entrañas del tráfico de drogas y de armas y de

haber desvelado los planes de las potencias mundiales para hacer de la tierra un escenario de guerra perpetua y continua, González Rodríguez se adentra ahora en un hecho reciente: la desaparición de los 43 estudiantes en Iguala en el estado mexicano de Guerrero valiéndose de informes y documentos, con una distancia y una perspectiva objetiva, lo cual permite que el tema sea visto atentamente, como un ejemplo exacto, dice el autor, «de la vigencia de lo perverso bajo la



Sergio González Rodríguez

aparición de lo normal: allí donde confluyen el poder y el contrapoder del orden global». Porque lo perverso, de manera tangencial, es lo que atraviesa este nuevo y breve libro, que se sustenta en transcripciones

judiciales, en testimonios varios y en grabaciones para mostrar no sólo lo que sucedió aquella noche, sino para ofrecer una mirada diferente y novedosa: la de un periodista que no se deja seducir por la opinión pública y que, bajo las empolvadas máscaras de una aparente normalidad, descubre una trama de horror y de espanto y constata lo que nadie quiere leer: que el influjo de lo perverso, prácticamente, ha devorado «la civilización, el orden institucional, el bien común».

Diego GÁNDARA

### SOBRE EL AUTOR

En «Huesos en el desierto» (2002) hace reportaje sobre las mujeres asesinadas en Ciudad Juárez

### IDEAL PARA...

ver, analizar y descubrir el escalofriante estado actual de algunas zonas mundo

### UN DEFECTO

Cuenta aquello que nadie «quiere» leer

### PUNTUACIÓN

8



### «LOS 43 DE IGUALA»

Sergio González Rodríguez  
ANAGRAMA  
168 páginas,  
14,90 euros